

Fin juin, la filière numérique limousine apprenait la non-obtention du label French Tech. Malgré cet échec, le président de l' [ALIPTIC](#) / T : 05.55.71.39.70 (Association Limousine des Professionnels de l'Information et de la Communication, siège à Limoges), Raphaël Nieto, y voyait au contraire un formidable encouragement pour poursuivre la professionnalisation de la filière. L'Aliptic représente sur la région Limousin 75 entreprises et plus de 650 emplois. L'organisme s'apprête ainsi à créer un observatoire du numérique et généraliser la mise en place de services dédiés aux professionnels, notamment la mutualisation de l'accès au haut-débit. Les acteurs compétents dans le domaine existent en Limousin, comme les pôles de compétitivité [ELOPSYS](#) / T : 05.87.21.21.60 et [AUTONOM'LAB](#) / T : 05.87.21.21.54. Des contacts ont déjà été pris avec la filière Aquitaine du numérique, en prévision de la "grande" région. www.aliptic.net www.elopsys.fr www.autonom-lab.com